
【竹岡小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・各学校までバスを出してほしい。交通手段には十分配慮して欲しい。登下校
の安全は必ず確保して欲しい。
・女子ミニバスケットをつくってほしい。
・４歳の子供が入学するときに再配置していただけると非常に助かります。
・少人数で学校生活を過ごすより、多人数で色々な友達や活動ができた方が
子供たちにとって成長できるのかなと思います。
・１学年数人、複式学級というのは少なすぎる。部活も文化部がないなど少な
すぎる。
・習い事の迎えもあると思う。スクールバスと迎えの車が重ならないように。
・教育環境の充実を望みます。（施設・設備・備品など）
・天羽中のプールは大丈夫でしょうか。
・南房総市や鋸南町の統廃合の課題や改善点を伺いたい。
・天羽地区４校の学校名は天羽小学校を希望します。
・保育園の統合は考えていないのか。
・天羽中の部活動を減らさないでください。
・スクールバス運行後の日東バスを残して欲しい。
・中学校新校舎は、計画通りH３２～を目指して欲しい。
・スクールバスの要員がいた方がいい。
・バスが何台になろうと時間が短く安全に考えて欲しい。
・子供時代は、友達が多い方がいい。友達作りができる環境をつくってほしい。

・通学方法など確認したいことがある。
・公共交通機関も利用することがあるのか。中学生のように電車で通うのか。
・地域の空洞化がより進むようで寂しい。
・大人数でやる遊びやスポーツができる。

ア　賛成（１１人）

50%

イ　どちらかといえば

賛成（８人）

36%

ウ　どちらかといえ

ば反対（２人）

9%

エ　反対（１人）

5%

保護者の意見（回答数：22人／33人）



ウ　どち
らかとい
えば反
対

エ　反対

・急に３０人以上での教室で勉強や集団行動についていけるのか心配です。
・一人一人に先生の目が行き届く生活ができたらいい。
・金谷と竹岡、天神山と湊の２校の配置なら賛成です。
・中学校の新校舎の工事中は、湊小に通学するとのことですが、電車やバスを
利用する生徒と天高の生徒の通学時間等が同じでトラブルが起きることはない
か心配。

・まず、富津市の市政を見直し、「住みたい富津市」「利便の良い富津市」を形
成すべきではないでしょうか。
・離れる人を止め、人を呼び込むことが最優先。再配置案は、人々の心を更に
遠ざけてしまう一方です。


